



第93回千葉県中央メーデー

新型コロナウイルス感染症が、確認されてから2年以上が経過し、連合千葉が主催します千葉県中央メーデーも2年連続でWeb開催を余儀なくされました。

今年は、withコロナを意識し、千葉市の千葉ポートパーク円形広場において、屋外での開催も検討してきましたが、感染力の強いオミクロン株の収束が鈍いこと等を踏まえ、今年も、Web開催(連合千葉Youtubeチャンネルで生配信)とします。

その模様については裏面「第93回千葉県中央メーデーポスター」のQRコードよりアクセスするか連合千葉のHPから視聴することが出来ます。

また、今回のメーデーでは、大々的なイベントを行うことができませんが、メーデーの式典中にクイズを出題し、回答・応募いただいた方の中から抽選で連合千葉加盟組織に関連する素敵なプレゼントを贈呈いたします。

詳しい応募方法については、第93回千葉県中央メーデー式典中にご案内します。

ライブ配信日時: 2022年4月29日(金・祝) 10:00~11:00

「8時間は労働に、8時間は睡眠に、そしてあとの8時間は我々の自由に」

メーデーは、1886年(明治19年)5月1日に、アメリカの労働者が8時間労働制を求めてゼネストに立ち上がったものを起源とします。当時、アメリカの労働者は低賃金と長時間労働に苦しめられ、労働時間の短縮は切実なる要求でした。第1回国際メーデーは、1890年にスタートしました。

日本では1920年(大正9年)5月2日に、東京上野公園(写真右下:上野公園にて)で開催されました。しかし、治安維持法の下で労働運動は弾圧され、日本が次第に戦争へのめり込む中で、1936年に起きた「2・26事件」を契機にメーデーは禁止されました。

第二次世界大戦後、メーデーは労働組合の復活とともに再び開催され、我が国の労働者の地位や労働条件の向上、権利の拡大をはじめ、人権・労働基本法の確立、民主主義の発展、恒久平和の希求に深く貢献し、その役割を果たしております。



メーデーの始まり

仕事での不安や悩み、1人で抱え込まずに「行こうよ、連合に」まずはご相談を

秘密厳守・相談無料
携帯電話・スマートフォンからでも
OK!

連合なんでも労働相談ダイヤル
土日祝日を除く毎日10:00から17:00



フリーダイヤル いこうよ れんこうに
0120-154-052

一人ひとりが尊重される 多様性を認め合う社会をめざし
みんなが輝く未来をつくらう!

第93回

MAY
DAY

第93回

千葉県中央メーデー

日時 2022年4月29日 金・祝 10:00~



今年も
Web開催
オンライン
視聴は
こちらから!

連合千葉

検索

イベントを実施し抽選で素敵な賞品をプレゼントします。Webから参加いただけます。